



Experiencing Europe Office



CSR-
Kompetenzzentrum

Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart e. V. – PF 13 09 33 – 70067 Stuttgart

Experiencing Europe Office
c/o CSR-Kompetenzzentrum
im Deutschen Caritasverband

Ansprechpartner: Karl-Hans Kern

Strombergstraße 11
70188 Stuttgart
Telefon: 07 11/ 2633-2633
Telefax: 07 11/ 2633-1158
E-Mail: csr@caritas.de
www.caritas.de/csr

WAS IST "EXPERIENCING EUROPE" ?

"Experiencing Europe" ist eine bundesweite Initiative, entstanden aus einem Pilotprojekt der beiden Unternehmen **Continental** und **Oliver Wyman**. Inzwischen wirken weitere Unternehmen mit. Dazu zählen Axel Springer, BASF, DEUTZ AG, Schmitz Cargobull, Schaeffler AG, Thomas Cook Airlines und Vapiano. Sie verfolgen das Ziel bei benachteiligten jungen Menschen die Verbundenheit mit Europa zu fördern und stärken und ihre beruflichen Startchancen zu erhöhen.

Dazu wendet sich Experiencing Europe an junge Frauen und Männer im Alter von 18 bis 25 Jahren, die derzeit eine "Berufsvorbereitende Bildungsmaßnahme" („BvB“) besuchen.

Diesen Jugendlichen wird die Möglichkeit geboten, zwei aufeinanderfolgende Berufspraktika mit einer Dauer von vier Wochen in unterschiedlichen europäischen Ländern durchzuführen. Dadurch besteht über die beruflichen Erfahrungen hinaus die Möglichkeit Auslandserfahrung zu sammeln und die gemeinsamen Werte europäischer Integration aus erster Hand zu erfahren.

PRAKTIKADAUER UND –TERMINE IN 2018

Jede Phase an Praktika ist mit zwei je zweiwöchigen Berufspraktika an unterschiedlichen Unternehmensstandorten im europäischen Ausland verbunden.

Die Termine der Praktika in 2018 sind wie folgt geplant:

Welle 1/Wave 1 22.01. bis 02.02.2018 sowie 03.02. bis 16.02.2018 abgeschlossen

Welle 2/Wave 2 09.04. bis 21.04.2018 sowie 21.04. bis 04.05.2018 abgeschlossen

Welle 3/Wave 3 19.11. bis 01.12.2018 sowie 01.12. bis 14.12.2018 + An- und Abreisetag

WEITERE PARTNER

Als Partner von „Experiencing Europe“ wirken die Bundesagentur für Arbeit und die Deutsche Angestellten Akademie (DAA) mit.

CARITAS CSR-KOMPETENZZENTRUM

Das Caritas CSR-Kompetenzzentrum hat seinen Sitz in Stuttgart. Es steht in engem Kontakt zu den Unternehmen und koordiniert die Bereitstellung von Praktikaplätzen und deren Besetzung über die beteiligten Bildungsträger. Es plant die Reisen der Teilnehmer (unter Einbeziehung eines Reisebüros) und wirkt mit an der konzeptionellen Weiterentwicklung des Vorhabens. Das Experiencing Europe Office ist Ansprechpartner für alle Beteiligten.